

CÓMO AFECTAN LAS NECESIDADES ESPECIALES DE CUIDADO DE LA SALUD A LOS NIÑOS



www.puentesenlinea.com

Las necesidades especiales de cuidado de la salud afectan a los niños de forma diferente de acuerdo con su condición o estado de salud. En general, los niños con necesidades especiales de cuidado de la salud se enfrentan a dificultades de desarrollo que afectan su salud, su éxito académico y sus habilidades sociales.

SALUD

ÉXITO ACADÉMICO

HABILIDADES SOCIALES

EL IMPACTO EN LA SALUD INCLUYE:

<p>Efectos emocionales tales como depresión, frustración, impotencia y dificultad para expresar los sentimientos</p> <p>Efectos físicos como fatiga, dolor de cabeza, pérdida de la memoria y reducción de la motricidad fina</p> <p>Efectos cognitivos como retraso en el desarrollo del lenguaje, deterioro del desarrollo visual y deterioro del procesamiento de la información</p>	<p>Frecuentes ausencias escolares y retraso en el progreso educativo debido a las numerosas citas médicas, los efectos secundarios de la medicación y hospitalizaciones</p> <p>Dificultades del comportamiento tales como hiperactividad, comportamiento agresivo, cambios de humor y sentimientos de ira y tristeza</p> <p>Retraso en el progreso educativo y repetición de cursos debido a las ausencias escolares relacionadas con la salud y la dificultad para completar las tareas escolares</p> <p>Falta de compromiso escolar tal como la falta de participación en el aula o en las actividades escolares, el acceso limitado a oportunidades de aprendizaje y actividades sociales</p>	<p>Habilidades sociales subdesarrolladas que dificultan la relación con los compañeros y la participación en las actividades escolares, incluidos los clubes escolares y las actividades deportivas</p> <p>Aislamiento tal como la imposibilidad de participar en los recreos o en los juegos escolares, así como un mayor número de ausencias y limitaciones físicas, lo que supone un reto a la hora de desarrollar y mantener relaciones con los compañeros</p>
--	--	--

A QUIÉN DEBEN CONTACTAR LOS PADRES...

<p>¿Con quién deben ponerse en contacto los padres para obtener ayuda relacionada con la salud? Los padres deben ponerse en contacto con el proveedor de atención médica de su hijo o con un especialista si tienen alguna preocupación con la salud de su hijo.</p>	<p>¿A quién deben dirigirse los padres para obtener apoyo académico? Los padres deben ponerse en contacto con la escuela o con su profesor del niño si tienen dudas sobre su rendimiento académico.</p>	<p>¿A quién deben dirigirse los padres para obtener apoyo social? Los padres deben ponerse en contacto con el médico o el especialista y con la escuela del niño si tienen dudas sobre sus habilidades sociales.</p>
--	---	--